



China impulsa los beneficios de Apple

Las ventas del iPhone superan a todas las de Microsoft y Google juntas **PÁGINA 24**



12 imputados por abusos en Granada

Las víctimas del clero relatan las vejaciones sufridas **PÁGINA 32**

Los grandes desafíos del deporte en 2015

Suplemento especial de EL PAÍS con los protagonistas del año



Los líderes europeos piden más sanciones contra Rusia

La UE castigará la reciente escalada de violencia en Ucrania

LUCÍA ABELLÁN
Bruselas

La Unión Europea prepara una nueva ronda de sanciones contra Rusia por la escalada de violencia en Ucrania del pasado fin de semana. Los jefes de Estado y de

Gobierno de los 28 Estados miembros abrieron ayer la posibilidad de medidas adicionales contra Moscú, previsiblemente de castigo económico, e instaron en un comunicado a sus ministros de Exteriores a acordarlas mañana mismo. Hasta hace solo unos días la Unión Europea se planteaba la posibilidad de iniciar una ronda de diálogo tras el desplome del rublo, que amenaza con colapsar la economía rusa.

El reciente ataque de los separatistas ucranios amparados por Moscú sobre Mariúpol, una ciudad estratégica del este de Ucrania que permanece bajo el control del Gobierno de Kiev, ha evidenciado que el presidente Vladimir Putin no tiene intención de reducir la presión sobre el conflicto. "A la vista del empeoramiento de la situación, pedimos al Consejo de Exteriores que evalúe la situación y considere las acciones apropiadas, en concreto más medidas restrictivas", dice el documento firmado por los líderes de la Unión Europea, en el que emplean una contundencia mayor que en denuncias pasadas. **PÁGINAS 2 Y 3**

Tsipras elige a dos radicales para negociar con Bruselas

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO
Atenas

El nuevo primer ministro griego, Alexis Tsipras, formó ayer Gobierno con casi la mitad de carteras que su predecesor. Al frente de su equipo económico están los ministros Yannis Varufakis y Yannis Dragasakis, muy críticos con los recortes. Ambos negociarán con Bruselas. No hay ninguna mujer en el Gabinete. **PÁGINAS 4 Y 5**

Pujol atribuye a un fallecido la gestión de su fortuna oculta

JESÚS GARCÍA, Barcelona

Un antiguo subordinado de Jordi Pujol, ya fallecido, fue el gestor de la fortuna familiar oculta en Andorra hasta el pasado julio, según declaró ayer ante la juez el expresidente de la Generalitat de Cataluña. Pujol no acreditó documentalmente su versión. **PÁGINA 10**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 28**



REGRESO A AUSCHWITZ EN EL 70º ANIVERSARIO. Tres centenares de supervivientes de Auschwitz, como Miroslaw Celka (en la imagen), conmemoraron ayer el 70º aniversario de la liberación por parte del Ejército soviético del campo nazi en el que fueron exterminadas más de un millón de personas. / ODD ANDERSEN (AFP) **PÁGINA 8**

Monedero falseó la mayor parte de su currículum académico

Profesores a los que cita como referencia niegan conocerle

VICENTE G. OLAYA, Madrid

Juan Carlos Monedero, uno de los líderes de Podemos, falsificó su currículum al señalar que había sido profesor invitado en la Universidad Humboldt de Ber-

lín. La institución universitaria dijo ayer que no encuentra "registro alguno que demuestre que el señor Monedero ha sido profesor invitado". Algo semejante ocurre con otro de los puntos fuertes de su currículum, que

sostiene que ha sido profesor visitante de la Universidad Iberoamericana de Puebla en México. Ayer, el centro universitario dijo que "no existe registro de él como profesor". **PÁGINA 14**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 28**

¿Qué quiere Podemos? / 1 John Carlin examina al partido de Iglesias **PÁGINAS 12 Y 13**



Un amor imposible ve la luz 83 años después

Se publica el diario que la artista Marga Gil dedicó a Juan Ramón Jiménez

WINSTON MANRIQUE SABOGAL
Madrid

El 28 de julio de 1932, la escultora Marga Gil Roësset viajó en taxi de Madrid a Las Rozas. Allí, en la casa de unos tíos suyos, se disparó en la sien y murió. Tenía 24 años. El gran amor de su vida, el escritor y posterior Nobel Juan

Ramón Jiménez, tenía 51 y no sospechaba siquiera que su amiga Marga estaba perdidamente enamorada de él. Poco antes del suicidio, la artista dejó en el estudio del escritor una carpeta con el testimonio de su desgracia. Ahora, un libro recoge por vez primera los diarios completos de aquel amor imposible. **PÁGINAS 36 Y 37**